



EDUCACIÓN CON FORMACIÓN EN COMPETENCIAS PROFESIONALES

DR. DE LEON MORALES JOSÉ ENEMIAS

PRESENTA: YULICIELO CASTILLO CORDOVA

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS A 11 DE OCTUBRE DE 2020

Serie de variables demográficas, Orientación al nivel del culturales y económicas, que tienen Plano existencial: se refiere a la conjunto de población en cuanta duración de estudios, los orientación de seres concretos, de un país determinado contenidos de diferentes suministrándoles una serie de instituciones educativas. respuestas para problemas El movimiento esenciales de la vida, que llevan a un Se pueden retrasar para las enseñanzas mundo de concebir el mundo y la científico aplicado a Orientaciones a nivel de **Fundament** existencia. diferenciadas y prolongar la duración de las ciencias de la determinadas categorías estudios comunes, organizar Educación favorece os y específicas del alumno concentraciones escolares que permitan el enfoque de la perspectiva b) Plano técnico: la la asistencia a centros educativos. orientación como orientación relega las s de actividad grandes interrogantes de orientación especializada del Debe ser información especifica de las Orientación a nivel plano interior, aptitudes e intereses de los alumnos proceso educativo, individual. preocupándose por conseguir concretados y debe procurar medidas en su organización, una actuación eficiente, v sus institucionales. métodos y posibilidades en el plano programas. educativo son tan grandes, que para algunos autores Orientación y tutoría Se plantea como una ayuda, desde la pasa a ser sinónimo de actividad, para que cada sujeto conozca educación. sus posibilidades y sus limitaciones, sus logros v sus deficiencias. **MODELOS Y ESTRATEGIAS DE** Ayudamos a que los y las estudiantes adquieran las competencias, TUTORIA capacidades, habilidades, valores y actitudes para enfrentar las Formativa exigencias y los desafíos. Apoyo a los y las estudiantes En el A. Área de desarrollo de una personalidad sana y Promueve factores protectores y minimiza factores de riesgo. Áreas de las personal social equilibrada. Preventiva tutorías. Asesora y guía a los y las estudiantes En el Él o la estudiante recibe apoyo y herramientas que le permiten Son ámbitos ámbito académico, para que obtengan pleno B. Área académica. Modelos manejar situaciones en su proceso de desarrollo mediante todo su Permanente temáticos que nos rendimiento de actividades escolares de territorio educativo permiten brindar Ayuda al estudiante a la elección de una tutoría. atención a los ocupación, oficio o profesión. Que responda a Es un proceso complejo en el que existen patrones comunes y sus características y posibilidades, tanto diversos aspectos previsibles, junto con un sin numero de factores hereditarios, C.Área vocacional. Personaliza personales, como del medio. ambientales y sociales. del proceso de Características de desarrollo de los y Promueve la formación integral de los y las estudiantes, como la tutoría D. Área de salud Promueve la adquisición de estilos de vida las estudiantes para personas, atendiéndolos en todos sus aspectos: físico, cognitivo, Integral corporal y mental. saludable en los y las estudiantes. poder realizar la emocional, moral y social labor de Busca que las y los estudiantes participen Proceso educativo que asegura la atención para todos los estudiantes, acompañamiento y E.Área de ayuda reflexivamente en acciones dirigidas a la promoviendo en todo momento el proceso de inclusión, de aquellos Inclusiva orientación social búsqueda del bien común. que tuvieran NEE. Promueve que el y la estudiante conozca y En caso de estudiantes con dificultades, la relación de soporte y apoyo F. Área de cultura y valoren su cultura, reflexione sobre temas permite minimizar su impacto, pues detectadas tempranamente, actualidad Recuperadora • de actualidad. permite intervenir oportunamente y disminuir complicaciones Busca contribuir al establecimiento de G. Área de La función de la tutoría no es la de reemplazar la de un psicólogo o relaciones democráticas y armónicas, en el convivencia y psicoterapeuta, sino la de ser un primer soporte y apoyo dentro de la No marco del respeto a las normas de disciplina escolar institución educativa. terapeutica convivencia